

テ

イ

便

り

令和5年11月

No. 33



ご利用者の皆さん、ご家族様、いつもデイサービスをご利用いただきありがとうございます。
11月中旬となり秋も深まり道路の脇には落ち葉の絨毯ができていますよね。

秋といえば・・・芸術の秋、食欲の秋など色々ありますが、皆さんはどのような秋をお過ごしですか？
デイサービスでは、食欲の秋をテーマに外食レクなどを企画しています。

初めての・・・

先日、デイサービスが開設されてから、初めて、衣料の移動販売に来ていただきました。

ものすごい量の衣料品が並べられ下着類・パジャマ・洋服まで皆さん目移りしながらも鏡に当てて見たり試着したりと、お買い物を楽しまれておりました。



秋の運動会

今年もやってまいりました、「秋の大運動会」今年の種目は恒例の「紐繋ぎ競争」「ガラッキー玉入れ」の2種目を行いました。

紅白に分かれ、かなり白熱しみなさん盛り上がり楽しんでいました。



今年の予定

今年も残りわずかとなってきましたが、年内まだまだ大きな行事を企画しております。

皆さんに楽しんで頂けるよう企画しておりますので、楽しみにしてきてください。また、利用曜日ではない方は、職員に相談くださいね。

- ★12月11日（月）デザート屋台
- ★12月15日（金）衣料品移動販売
- ★12月18日（月）ランチバイキング
- ★12月22日（金）クリスマス会
- ★12月25日（月）クリスマス会
- ★12月27日（水）忘年会
- ★12月28日（木）忘年会

